
◇「東ト協ロジ研納涼会に参加して」 
監事・広報委員 永嶋 信一〔城東支部 亀戸運送(株)〕 

 

 城東支部・永嶋です。 

 暑い、暑い、暑い。早くビールが飲みたい。 

「各馬、ゲートイン完了。スタートを待つだけという」面々61 名

が明治記念館に集い、ロジ研、恒例の納涼会が 8 月 4 日に開催さ

れました。 

 式次第を見て、ムムム・・・。乾杯が早い。なるほど、山田広

報委員長の気持ちが表れている。すばらしい式次第。 

 納涼会が始まり、例年のごとくロジ研のパワー。去年の忘年会

を思い起こさせるような。おじさんパワー全開。大変盛り上がっ

た、納涼会でした。 

 さて、これも例年のごとく関東運輸局長受賞の中川卓三様（中央）、

飯田勇一様（杉並）、青柳保之様（文京）、石川榮一様（多摩）の 4

名、東京運輸支局長受賞の田邊一郎様（杉並）、石井秀男様（文京）、

鈴木伸一様（板橋）、永嶋信一様（城東）、山下義尚（足立）の 5 名

の表彰です。今回、末席に私も支局長賞受賞いたしました。 

 
［左から松本本部長、高橋東京運輸支局長、飯田氏、青柳氏、 

石井氏、鈴木氏、永嶋氏、大髙会長、山本自動車交通部長］ 
 受賞理由について、私はトラック協会に何か貢献したのだろうか、

私なりに考えてみました。 

 ・年 3～4 回、城東支部青年部主催の江東区における小学校の交通

安全教室に 10 年以上参加している事、・無事故・無違反が 3 年以上

であること。この 2 つが受賞させて頂いた理由だと思い、改めて継

続していくつもりです。 

 結びになりますが、大髙会長、山本交通部長をはじめ、ご参加い

ただいたご来賓の皆様や城東支部の先輩、後輩の皆様のお力添えが

あってこその受賞であることを申し上げて、私のご報告とさせてい

ただきます。 

 誠にありがとうございました。 
 

◇温故創新のご案内 
東ト協ロジ研「温故創新」 

～近江商人(高島商人、八幡商人、日野商人、湖東商人)を訪ねて～ 

■平成２７年１１月１４日(土) 

東京駅 8:33→ひかり 505→米原駅 10:45→長浜城 40 分→昼食→ 

琵琶湖・竹生島参拝クルーズ 150 分→雄琴温泉「京近江」 

■１１月１５日(日) 

旅館 8:20→高島商人の足跡→湖東商人・伊藤忠兵衛記念館 30 分→

近江商人記念館・商人屋敷 120 分→昼食→日野商人館 70 分→ 

米原駅 16:58→ひかり 528→東京 19:10 

募集人員 25 名、予定参加費 87,000 円 

※「三方よし」は「買い手よし、売り手よし、世間よし」といわれ、

近江商人の活動の理念を表わすものです。是非現地を訪れてみませ

んか。近日ご案内いたしますので、是非ご参加ください。 
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◇「文京支部の悩み・・・」 
幹事・本部連絡委員 國分 正道 

〔文京支部長 (株) 国分〕 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そのうち実際に稼働できる人員はさらに少なく、その少ない人員で全

てのことを青色吐息で日々凌いでおります。それが文京支部の悲しい

悩みなのです・・・。 

 このような現状ではありますが、ロジスティクス研究会によせる期

待は大きく、活動に深く関わるよう努めております。 

 この4月1日より施行された公認化を契機に支部の活性化を計るよ

う努めてまいります一方、今後とも皆様、この悩める文京支部のご指

導・ご鞭撻のほど何卒宜しくお願い申し上げます。 
 

◇｢27年度第 1回本部連絡会(会長をお招きして)」 
副本部長・広報委員長 山田正信〔足立支部(株)森田商運〕 

 

～7 月 6 日の本部連絡会、先月号の続き～ 

短期間の日程調整ながらロジ研会員も 20 名を超す参加者が集ま

り、大髙会長、安藤常務、店橋常務、懇親会からは綿引専務までご列

席を頂き、総勢 30 名近くでの盛大な本部連絡会を開催する事ができ

ました。 

 松本ロジ研本部長の開会挨拶に始まり、大髙会長からはご挨拶とい

うよりも我々ロジ研に対するご要望とご意見を頂戴するという内容

のお言葉を頂きました。冒頭に｢ロジ研はこの先の懸案、課題にいち

早く取り組む組織であってほしい、先の中型免許問題もしかり、燃料

高騰に対する業界としてのアピールの仕方、また、3 年後には待った

なしに来る長時間労働問題(残業 60 時間越え)には積極的に検討、対

策準備をしてほしい｣｢また、それに伴う運賃問題に対する考え方など

も十分に検討すべきだ｣とのお言葉を頂きました。 

 これには大髙会長の思う「我々業界は当局との検討会、勉強会には

要望はおろか質問さえも儘ない。しかし、酒が入れば、ああするべき、

こうするべきとの要望が次々と出てくる」「君たちロジ研にはそのよ

うな事がなきよう、課題に対しては検討を重ね十分な準備をして、い

つでも発言が出来る人材であり組織であることを目指してほしい」と

のお言葉を頂戴して、更には会長就任後の「4ｔ車未満にデジタコ装

着を」との当局の要望に対してのやり取りを振り返って、自分の置か

れた立場、その思いや志をエピソードとして語っていただきました。 

 質疑応答は時間の関係上、懇親会でという事となり、四谷にある

ラ・ボケリアにて食事会が開始されました。懇親会では我々の忌憚な

い意見や要望、それに対して大髙会長からはお答えやアドバイスも頂

き、会長のご予定は本来であれば乾杯後に早めに退出とのお話でした

が、ロジ研会員との酒がおいしく感じて頂けたのか、予定を大幅に延

長してお付き合いをしていただきました。 
 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 
   9/ 4(金)14:00～女性部ｵｰﾌﾟﾝｾﾐﾅｰ(東ト総合会館 4 階) 

○ 9/ 7(月)15:00～正副・幹事会合同会議(東ト総合会館 6中) 

   9/17(木)15:00～三組織連絡会(全ト協) 

     18:00～青年部ｵｰﾌﾟﾝｾﾐﾅｰ(浅草文化観光ｾﾝﾀｰ) 

○10/ 5(月)16:00～正副本部長会議(東ト総合会館 6中)  

○      17:00～ロジ研ｵｰﾌﾟﾝｾﾐﾅ ・ー交流会(東ト総合会館 7階) 

○11/14(土)～15(日)温故創新セミナー・国内視察※近日ご案内 
 

文京支部の國分でございます。 

 私自身が文京支部との関わりを持つように

なって今年で 32 年目を迎えます。そして 3 年

ほど前より、文京支部長を微力ながら仰せつ

かっております。 

 文京区には運送会社が大変少なく、多い支

部は数百社あるのに対し文京支部への登録は

わずか 35 社となっております。  


